

Nürnberg, 18. Februar 2024

Kontinuität im ADFC-Vorstand

Nahezu einstimmig wurde bei der Jahreshauptversammlung am Freitag, 16. Februar 2024, der bisherige Kreisvorsitzende des adfc Nürnberg und Umgebung, Markus Stipp, wieder gewählt. Auch die beiden Stellvertretenden Vorsitzenden, Nicola A. Mögel (Öffentlichkeitsarbeit, Kommunikation) und Johannes Wastrack (Verkehr, Social Media, Presse), wurden in ihren Ämtern bestätigt. Schatzmeisterin Ute Biegelmann trat nach 30 Jahren im Amt nicht mehr an. Ihr folgt Luisa Angebrandt, beruflich als Controllerin tätig, als neue Finanzchefin des adfc Nürnberg. Ergänzt wird der Vorstandskern durch fünf Beisitzer:innen. Das sind (alphabetisch): Matthias Eberlein (Kidical mass), Heinz Gieselmann (Radreisevorträge, Mountainbike), Monika Hänel (adfc in Lauf), Harald Löffler (Radtouren) und Martin Wolff (Kidical mass, Verkehr).

Einen starken Akzent setzte bei der Jahreshauptversammlung die mit Standing Ovations begleitete Verabschiedung von Ute Biegelmann als Schatzmeisterin. Biegelmann machte in einem Rückblick über diese Zeitspanne die Entwicklung des Kreisverbands deutlich. So verdreifachte sich die Zahl der Mitglieder von 1.097 (1994) auf 3.162 Personen (2023). Bei der Einnahmenstruktur verschob sich der Schwerpunkt in den letzten 30 Jahren von Anzeigen (1994: 27,9%) und Touren (1994: 26,3%) auf Mitgliedsbeiträge (22,5%) und Sonstiges wie Zuschussmittel (39,6%). Bei den Ausgaben zeigt sich die Professionalisierung des Kreisverbands. Den größten Posten nehmen die Gehälter für die in 2023 geschaffene Stelle des Projekt- und Aktivenkoordinators und die Arbeitsleistung der Bürokräfte ein.

Die Jahreshauptversammlung des adfc Nürnberg fand im Nachbarschaftshaus in Gostenhof statt. Den langen Abend mit Finanz- und Rechenschaftsberichten eröffnete Cathrin Cailliau. Sie ist die neue Frau aus Nürnberg an der Spitze des adfc-Bundesverbands. Die Wissenschaftskommunikatorin forderte dazu auf, „als starke adfc-Gemeinschaft daran zu arbeiten, dass auch in Deutschland das Fahrrad flächendeckend eine noch stärkere Alternative zum Auto wird.“ Cailliau wurde im letzten Jahr Mitglied des Bundesvorstands und hat unter anderem einen Abschluss in Geografie und Ökologie/Klimatologie. Im Masterstudium beschäftigte sie sich besonders mit dem Einfluss des Klimawandels auf Städte und suchte nach zukunftsweisenden Lösungen.

Der Kreisverband des adfc Nürnberg ist als Verein organisiert. Die Moderation der Jahreshauptversammlung wie auch die Wahlleitung übernahm der mit allen Tücken der Satzung vertraute und langjährige frühere adfc-Vorsitzende von Nürnberg, Jens Ott. Für Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung:

- Markus Stipp, ADFC Nürnberg, unter 0176 / 38 153 881
- Nicola A. Mögel, ADFC Nürnberg, unter 01512 / 7149417